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2018年１０月１１日（木曜日）18:00～18:30
開催場所:ダイナミックキッチン＆バー燦
出 席 者 :理事会構成員13名中９名
（欠席:Ｌ吉田、Ｌ谷垣 ガバナー公式訪問随行員のため

Ｌ樫木）
出席率（69%）で成立
◆審議事項◆
①新会員候補者招請の件・・・・・・承認
②神戸セントラルレオクラブ助成金拠出の件・・承認
③クリスマス例会日程変更と会場・会費について

・・・条件付きで保留 次回までに再上程
12/22の予定でしたが、ウィッシュ杯バレーボール
大会の日程が入ったため、12/23に変更の予定です。

次回11月定例理事会11月8日（木曜日）午後6時45分～

新しいクラブのロゴマークは、
みなと町神戸のシンボル ポー
トタワーと過去と未来を繋ぐ錨
マークをモチーフとしています。

会⾧テーマ「雲外蒼天」は苦労の向こうには明
るい空が広がっているというメンバーが一致団
結する気持ちを込めています。
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９月第二例会・10月第一例会報告

●理事会も４回目となると、新任理事のみなさんも慣
れてきて活発な意見がでることが喜ばしい●いままで
の理事会とは違った空気を感じるのは私だけだろうか
●願わくば、期首に委員⾧にお願いした委員会活動の
活発化と委員会報告書の提出をお願いしたいものだ●
いまだに一枚の報告書も私の手元には届いていない●
委員⾧お願いしますね（だ）

９月第二例会（９/１８） 神戸ポートピアホテル
１Ｒ・２Ｚ ガバナー公式訪問合同例会（12クラブ）
出席率 90%
ドネーション 徴収なし

10月第一例会（１０/４） ANAクラウンプラザ神戸
実出席率１００％例会
担当:計画・会員交流委員会（菱田委員⾧）
出席率 100％（メークアップ1名）
ドネーション 31,000円 ドネーション 4,681円

みなさんのご協力で、１００％出席となりました。あり
がとうございました。（計画・会員交流委員会）

今月の定例理事会は、理事会構成メンバーに会場の
希望アンケートをした結果、毎回ではないが駅に近
くて便利なお店で開催することも希望するという意
見を受けで、今期初めてＪＲ三宮駅の交通センター
ビルのお店で開催しました。当日、堀口ガバナーの
最後のガバナー公式訪問の日であったため、吉田前
会⾧、谷垣第２副会⾧が出席できませんでしたが、

9名の理事が出席しました。審議事項はみなさんの協
力で粛々と進行し、理事会終了後の懇親会ではクラブ
の新しいアクティビティとして今期取り上げられた、
兵庫区内の「子ども食堂」の報告と依頼がＬ小比賀よ
りあり、社会奉仕委員会と青少年育成委員会が今後担
当することの話となりました。また、Ｌ山腰からは、
今後予想されるであろうYCEの派遣・受入について、
クラブからの援助が必要ではないかと提案され、次回
以降の理事会で検討することとしました。
通常の理事会ではなく、審議事項はしっかりとやり、
その後は食事をつつきながら一杯飲むことで建設的な
意見や提案がでることを目の当たりにしました。
神戸みなとLCの会員であれば、どなたでも理事会には
オブザーバーとして出席していただくことができます。
最近入会したメンバーのみなさんも、理事会がどのよ
うな運営をされているのか見てもらう絶好の機会です。
今期は私の持っている経験を元に様々な新しい手法を
取り入れていますので、是非毎月第二木曜日に開催す
る理事会に顔を出してください。ただし、毎回レスト
ランで開催しているわけではないですよ。


